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このたび、伝統ある鳥取いなばライオンズクラ

ブ第 42 代会長に就任する事になりました。

早いもので入会して 15 年になり、会員の中で

も在籍年数が在籍会員の平均より長くなりました。

私より若い年代の会員がたくさん増えた為に、ク

ラブに活気が出てとてもいい雰囲気だと思います。

ただ、こういう景気状況の中で、充実した活動

をしていく為には、今の時代に合った活動へ変え

ていく必要があると思います。今までのいいとこ

ろは受け継いで、改革すべきところは議論して、

どんどん変えていけばいいと思います。

各委員会においても予算も活動も昨年と同じで

は進歩がありません。予算の削れるところは削っ

て無駄を省き、「必要がない」と思う活動や会議

は止めることも考えていいと思います。

継続事業にしても「前年通り」ということで、

マンネリ化してただやっているという消化事業に

なってはいないでしょうか？これは委員会の中で

じっくり考えて、次期に引き継がなければいけな

い問題だと思います。

今年度の会長スローガンは「真心の奉仕で　笑

顔と感動を」にしました。奉仕活動を通じて会員

が一つになり、また活動に関わった地域の人達と

感動を共有することができれば最高だと思います。

皆で知恵を出し合い、より楽しく充実した活動

ができますように、会員皆様の御協力をお願い致

します。微力ではありますが、1年間頑張っていき

たいとおもいます。どうかよろしくお願い致します。

会長就任ご挨拶

林 　 憲 二会長

この度、鳥取いなばライオンズクラブ 42 代林

会長のもと、幹事に就任することになりました。

就任前の会合、ミーティング等の多さに驚かさ

れ、その中でたくさんの事を勉強させていただき

ました。幹事として責務の重さを痛感していると

ころでございます。この先、歴代幹事様のように

スムーズに会が運営できるかどうか不安ではござ

いますが、林会長の新年度スローガン「真心の奉

仕で　笑顔と感動を」を念頭に会員皆様のご指導、

ご協力を賜りながら私なりに一年間頑張っていき

たいと思います。どうぞ、宜しくお願いいたします。

幹事就任ご挨拶

幹事 下 石 明 義
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今想うこと

中 本 博 泰336－ B地区ガバナー

ライオンズ受賞歴
1995 年７月～ 1996 年６月 新入会員スポンサー賞
 受賞
1995 年７月～ 1996 年６月 10 年チャーターシェブ
 ロン賞受賞
1996 年７月～ 1997 年６月 メンバーシップ・キー賞
 受賞
1997 年７月～ 1998 年６月 メルビン・ジョーンズ・
 フェロー受賞
2000 年７月～ 2001 年６月 15 年チャーターシェブ
 ロン賞受賞
2005 年７月～ 2006 年６月 20 年チャーターシェブ
 ロン賞受賞
2006 年７月～ 2007 年６月 MJF
2007 年７月～ 2008 年６月 MJF

所　　属：倉吉グレート LC

ライオン歴
入会年月日　1984 年 12 月 チャーター・メンバー
1991 年 7 月～ 1992 年 6 月 クラブ幹事
1993 年 7 月～ 1994 年 6 月 第二副会長
1994 年 7 月～ 1995 年 6 月 第一副会長
1995 年 7 月～ 1996 年 6 月 クラブ会長
1996 年 7 月～ 1997 年 6 月 前会長
2000 年 7 月～ 2001 年 6 月 テールツイスター・
 1 年理事
2001 年 7 月～ 2002 年 6 月 336 － B地区環境保全・
 保健福祉委員
2007 年 12 月～ 2008 年 6 月 7R － 2Z・ZC
2008 年 7 月～ 2009 年 6 月 副地区ガバナー

丁度 2年前の今頃「7R より次のガバナー候補

を出さなければいけない」と、いう話を他人事の

ように聞いていました。あれから 2年、どうにか

こうにか副地区ガバナーの務めを果たしてまいり

ました。商売ですとやり方はどうであれ利益を上

げればそれが是となり、職人ですときれいに早く

仕上げるのが正しいとされていますが、ライオン

ズはそうは行きません。

色々な人が色々な考えを持っており何が絶対な

のか解りません。メンバー個々の考えが違うのは

さることながら、地域によっても又、クラブの大

きさによっても違いがあります。正に 10 人 10 色

です。今年度のあるガバナーは「終わる頃には分

かるよ」と、言っておられました。キャビネット

運営をどのように進めていくのか、まだ定まって

いないところです。

7 月 1 日より 12 日間米国ミネソタ州に、行っ

てまいります。わたしなりの今年度の目標の問題

点として「会員増強」には「メンタリング」の制

度。「環境保全」には「EM菌」の普及活動を、「青

少年健全育成」には「ライオンズクエスト」の導

入と、目標を定めているつもりですが、世界の情

勢はどのようになっているのか勉強してくるつも

りです。

こんなにも会合があるのかと戸惑いながらの毎

日を送っていますが、人生後半も半ば過ぎの私に

7R1Z の皆様よりこのような勉強の機会を与えて

いただいたことに、感謝申し上げなければならな

いと思っております。今までのご支援とご厚情に

御礼を申し上げると共に、今後一年間のご支援、

ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2009年度　2009.7 ～ 2010.6　　Ｈ21.7 ～Ｈ22.6
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2009年度　2009.7 ～ 2010.6　　Ｈ21.7 ～Ｈ22.6
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明治政府成立後廃藩置県によって旧藩士はすべ

て家禄を失い甚だしい困窮に陥り、政府の緊急対

策が望まれる状況でした。

明治 11 年政府の士族掃産事業として、安積開

拓事業が本格化し、明治 14 年鳥取からも旧藩士

が初めて入植しました。

郷里の宇倍神社から分霊して福島・宇倍神社を

建立、最終的には 69 戸が入植、刀を鍬に持ちか

えて苦闘し、開墾事業に一生を捧げました。

1994 年夏、鳥取女子高校小山先生と生徒が喜多

方市からの帰路、郡山市の宇倍神社で幻の移住資料

を発見し安積原野開拓の歴史が紐解けてきました。

鳥取女子高校生がやって来てその歴史が広く知

られるまでは鳥取と郡山に格別の交流はありま

せんでしたが、1996 年旧鳥取藩士族の子孫によ

る鳥取実行組合が郡山市喜久田町に集会所を建設

し、その祝賀会に鳥取市長のメッセージを託され

た鳥取女子高校小山先生、鳥取県東京事務所長ら

が招かれてから事態は急に動き出し始めました。

1998 年 10 月鳥取市岸本晟助役が郡山市役所を

訪れ郡山市の小針貞吉助役が対応に当たりました。

ところが偶然にも岸本助役は鳥取いなば LC、

小針助役は郡山開成 LCの会員でした。

一方、藤森郡山市長は鳥取市に郡山市との姉妹

都市締結方申し入れましたが、展開が遅いので両

市の民間交流を推進することが、姉妹都市調印を

早めるのに役立つ筈との考えのもとに私共郡山開

成 LCに協力方要請がありました。

郡山開成 LC は、1975 年 8 月に安積開拓に入

植された福岡・久留米 LCと姉妹クラブ締結をし

ており喜んで協力する事と致しました。

郡山開成 LC最初の鳥取いなば LC表敬訪問は

1999 年 3 月 25 日郡山市小針助役が団長で市会議

員 3 名、郡山開成 LC9 名、鳥取友の会員で、鳥

取市長訪問、市内各所観光し、鳥取いなば LCの

皆様と友好の絆を深めて戴きました。

1999 年 6 月 18 日、鳥取いなば LC木下会長他

多勢のメンバーに御来郡戴き郡山市役所藤森郡山

市長を御訪問戴き、その後でホテルハマツにて友

好クラブ締結調印式をおこなった。

歴史で結ばれた両クラブを振り返って！！
安積野開拓が縁で鳥取いなばLC郡山開成LCが姉妹クラブに！

大 澤 　 繁郡山開成 LC友好クラブ締結時会長

この度、倉吉グレートライオンズクラブの中本

博泰さんが、地区ガバナーに就任され、副幹事の

要請が、我が鳥取いなばライオンズにあり、私も

倉吉の出身なので、副幹事を引き受けることにし

ました。

7月のスタートまでに、既に、地区の研修会が

倉吉で 3回、岡山で 2回の合計 5回、地区の委員

会（私は青少年健全育成委員会に配属）が岡山で

2回開催されています。

地区の研修会で印象深いのは、4 月 25 日ホテ

ルセントパレス倉吉での元地区ガバナーの松本正

福の「これから始まる一年、楽しくやっても一年、

嫌々やっても一年」及び「ライオンズクラブの活

動は、義務的、強制的にやるものではなく、活動

を通じて自分自身も楽しく、成長するものでなけ

ればならない」です。又、地区の委員会のメイン

テーマは、「ライオンズクエスト」です。これは「思

春期のライフスキル教育」プログラムで、子供の

「学びたい」と大人の「教えたい」を繋ぐプログ

ラムです。岡山では既にスタートをしていますが、

鳥取ではまだすすんでいません。

この一年間、中本ガバナーを盛り立てるよう頑

張りますので、会員の皆様のご協力をよろしくお

願いします。

キャビネット副幹事に就任して

副幹事 山 本 孝 夫
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福島宇倍神社 友好クラブ調印式

ふるさとの石除幕式 姉妹クラブ調印式

世界砂像 郡山藤森市長を訪問

2005 年 6 月 5 日鳥取の皆様から頂戴いたしま

した千代石で郡山宇倍神社境内に建設された「ふ

るさとの石」竣功除幕式を鳥取いなば LCの皆様

の御参加を戴き盛大に挙行致しました。

2005 年 11 月 25日鳥取市仁風閣と郡山市役所の

双方で同時に姉妹都市盟約式が行われました。

仁風閣会場へは小針郡山助役と郡山開成 LCメ

ンバーも参加しました。

2006 年 4 月 6 日鳥取ワシントンホテルプラザ

にて姉妹クラブ調印式が行われました。

郡山開成 LCにより 11 名参加しました。

姉妹クラブ締結は鳥取初訪問以来 7年を要しま

したが目標達成に大歓声をあげ祝福し合いました。

民間交流で一日でも早く姉妹都市締結を！とい

う目標に付いては焦りと苦労を感じる事もありま

したが、交流は大変楽しく、今となっては一生の

思い出つくりに励んだ様です。

これからも、尚一層諸行事に参加して楽しんで

行きたいと思って居ります。
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郡山市との交流会 世界砂像

6 月 14 日（日）さわやか会館にて、視力保護

視覚障害者カラオケ大会が行われました。

協会東部支部長森田政雄様のあいさつで始ま

り、いなばライオンズ会長安田勤より、金一封を

協会に贈呈しました。

昼食を食べながら、ビール、ジュース、お茶な

どで、ワイワイ、ガヤガヤと、交流会が始まりお

楽しみカラオケ大会へと進行して行きました。参

加される皆さんが、上手な人楽しい人笑える人う

まい人おいしい人いろいろな人が集まり、いい一

日だったと思います。

参加者は、サポートするアイメイトさん、いな

ばライオンズ、福祉協会 41 名でした。

最後に全員で、童謡唱歌をうたい、懐かしく心

にひびき父母を、感じることができました。

参加者　安田会長　砂川　砂田　住谷　富士原

　　　　山本俊章

視覚障害者福祉協会東部支部
カラオケ交流開催

山 本 俊 章社会福祉委員会

熱いおもいが両クラブを始め様々な面で盛り上

がり、今から丁度 10 年前の平成 11 年 6 月 18 日

に我がクラブ 11 名で来郡し記念すべき友好クラ

ブ協定の子孫の皆様もご同席され盛大に開催され

ました。

そして本日、大澤繁当事の会長と岩成元会長と

こうして世界砂像の郡山の日にお会いでき感慨無

量です。ありがとうございました。

結ばれて丁度10年！！

木 下 義 章鳥取いなば LC友好クラブ締結時会長
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熱唱する砂川会員 安田会長金一封を贈呈

昨年春に記念植樹し、年末には施肥及び補植し

ています。

今年も 6月 13 日（土）午後 3時～ 5 時まで会

員共々支柱の結束、除草作業を行いました。

クヌギ、コナラ、サクラ、モミヂの成長具合は、

50 ㎝位の苗木が 1年目で高さ 150 ㎝位のものが

数本ありましたが、今年（2年目）は秋までには

数 10 本出来るとおもいます。成長するにしたが

い葉は沢山に成り、CO2 を多く吸収します。

小さい事でも大気は汚染している中、多少共貢

献出来たらと思います。

会報では、記念樹から生育の過程で、四季を通

じたものを掲載をお願いしますと共に会員の多数

の参加を協力をお願い致します。

いなばの森の（出合いの森）記念樹
について

谷 尾 喜 次環境保全委員長
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44 日間の世界砂像フェスティバル目標を大き

く上回る 35 万人のお客さまに来ていただきまし

た。本当に多くの方々のご協力の成果でありま

す。本当にありがとうございました。思い起こせ

ば三年ほど前、私が鳥取県東部中小企業青年中央

会の会長をしている時 100 を超える団体の長が集

められ、いなばの祭典実行委員会が結成されまし

た。ネーミングから始まり、鳥取県東部にある五

つの青年経済団体の会長が役職として割り当てら

れ、役員会が始まりました。当時商工会議所青年

部の会長であった瀧本さんを委員長として月に一

度の役員会が開催され準備が進められました。一

年前を振り返ると、委託した業者による砂像フェ

スティバルの案自体がきちんと決まっておらず、

コレでは大変だということで急遽ユニット会議と

いうものを結成して（正直な話 100 を超える団体

といってもやはりそれぞれが大変温度差があり多

くの人を集めても決まるものもなかなか決まらな

いという状況でした）各青年団体より JCから現

理事長をはじめとした三名、瀧本委員長、法人会

青年部会長、青年中央会副会長からなる少数精鋭

部隊を結成して、私が砂像フェスティバルユニッ

ト会議委員長として毎週一回会議を開き（二時に

始まり五時まで会議してました）ああでもないこ

うでもないと砂像フェスティバルの格子を決めて

いきました。各青年経済団体もそれぞれにイベン

トを行っており、進め方等概略は経験しているの

で、必ず成功することは確信しておりましたが、

ボリュームが大きすぎて最後まで決まりきれてい

ない部分もありました。開幕を迎え、もう始まれ

ばやるしかないって気持ちで鳥取市の職員の方々

と共にイベントに成功に向けて動き出しました。

東部一市四町の組長会議でもそのつど経過を報告

させていただいていたのですが、当初なかなか地

域の方々のご協力が得られずチケット販売に苦慮

しておりました（煮えたら食うという鳥取の人々

の人間性がよく出ていました）各町長、市長から

も結構いろいろ意見されましたが開幕をして 30

万人を超えてからの会議ではどなたも何も言わな

くなりました。（やったねっていう感じでした）。

前半は、なかなか入りが悪かったのですが各テレ

ビ局が全国版で取り上げていただきNHKでも鳥

取支局長の計らいでハイビジョン固定カメラを設

置しニュースのたびに紹介していただきました。

（おーい鳥取、砂像フェスティバルでお金を使い

すぎ私はどっかに飛ばされると支局長が言ってお

られましたがやはり、すばらしい実績にはかえら

れないものがあると思います）メディアの力は大

きく関西からのお客様が半数以上を占め、四国九

州からもたくさんおいでいただいたようです。鳥

取の方々の人間性を現すように、後半は地元の

方々が増えていきました。高速道の1000円、また、

豚インフルエンザも追い風となったようでした。

出店した店舗も 44 日間で 1100 万を売り上げる店

舗もありました。終宴して思うことは、やはり、

多くの方々の協力のお陰であると思います。ライ

オンズの皆様からも「ボランティアいってきたで」

と声をかけていただき本当にありがたいと思いま

した。鳥取県東部の方々の一人一人のご協力とそ

の思いが今回の成功を導いたと思います。この不

景気の中、特筆すべき大成功だと思います。砂像

が今後鳥取の象徴となり鳥取に行けば小学校中学

校に生徒の創った砂像があるそんな町砂丘と砂像

の町鳥取観光の活性化そしてそれにより多くの人

が恩恵を受けることができる。それが次に向かう

べきステップであると考えております。いなばの

祭典は、始まったばかりですこれから将来に向け

てまだまだ、がんばっていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。いなばライオンズの

皆様には、本当に大きなお力添えありがとうござ

いました。

感謝です！！世界砂像フェスティバル

前幹事 井 上 法 雄
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6 月 7 日、6LC 親善チャリティーゴルフ大会が

旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部白兎コースにて行わ

れ、初の参加をさせてもらいました。この日は、

あいにく霧雨が降り少し肌寒い中、まずは安田会

長の元気な挨拶と鳥取いなば LCのメンバーの皆

様との写真撮りから始まり、いざ！ナイスショッ

ト！スタートでした。

珍プレーあり好プレーありで、楽しくプレーで

きました。

霧雨の悪天候にもかかわらず、我が鳥取いなば

ライオンズチームは、なんと団体優勝を果たし、

個人の部でも田中敏明さんが優勝されました。お

めでとうございます。

ちなみにちょっとだけ自慢ですが、わたしもグ

ロス 75 で周り 5位に入り団体優勝に貢献できた

と思います。59名の参加中、優勝、3位 ,4位 ,5位 ,9

位 ,10 位の上位入賞と、大活躍のいなばチームで

した。

初参加で少し緊張しましたが次回は個人優勝を

めざしがんばります！

6LC 親善ゴルフ大会に参加のメンバーの皆様、

お疲れ様でした。

6LC親善チャリティーゴルフ大会
に参加して

木 下 修 司
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優勝の弁

5 月 31 日（日）開催されました、いなばライ

オンズクラブゴルフ同好会、5月月例杯において

ベスグロ優勝しました。

当日は、昨夜からの雨も上がり、月末から月始

めにかけての支払いの準備も無事に終えリラック

スした気分で試合に臨む事が出来ました。

同伴競技者の田中康之さん横山賢二さん山本隆

さんと賑やかにラウンドした結果、前半 39、ア

ンコールが入った後半 45、グロスで 84 で回る事

が出来ました。

これで安田会長杯取り切り戦にも参加資格が出

来たので一安心です。

次回も楽しくラウンドしたいと思います。皆様、

よろしくお願いします。

新ハンデー　砂田典男選手　10
6月競技は、6月 28日です多数のご参加お待ちしております。

2009 年 5月 31日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 砂田　典男 84 23 61
2 壱岐　昇一 100 36 64
3 渡邉　哲次 110 45 65
4 山本　孝夫 97 28 69
5 西山　　弘 96 25 71
6 加納　義信 87 16 71
7 田中　康之 80 8 72
8 山本　　隆 90 16 74
9 藤森　寛義 105 30 75
10 矢野　信也 96 15 81
11 西尾吉兵衛 121 38 83
12 川田　善忠 101 16 85
13 石賀　伸也 120 31 89

ベストグロス賞 砂田　典男
ドラコン№ 5 砂田　典男
　　　　№ 14 加納　義信
ドラタン№ 5 西尾吉兵衛
　　　　№ 14 田中　宏明
ニアピン№ 2 田中　康之
　　　　№ 7 川田　善忠
　　　　№ 11 山本　孝夫
　　　　№ 16 壱岐　昇一

順位 氏名 GROSS HNCP NET
14 田中　宏明 108 18 90
15 横山　賢二 115 22 93
16 仁保　統博 81 8 73

2009年5月ゴルフ同好会便り

砂田典男選手　優勝・BG　2冠制覇
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6月第1例会（6月4日）

・松本信光…第二回吉備真備杯囲碁大会を開催す

る事になりました。吉備真備とは賀露神社の神

様であり池田藩の学問の神様であります。遣唐

使として二度も中国に渡り、日本への帰路嵐の

為に港に漂着しました。そんな時に日本で初め

て囲碁を伝えたと言われ、みなと町賀露から吉

備真備と囲碁文化を全国に発信する為、大会長

として、平成21年6月21日に賀露神社で開催し

ます。成功を祈りドネーションをいたします。

・中山　修…4月に無事、仁風閣と花の世界とい

う私の花展が終了しました。2日間という短い

期間に650名という来場を頂き大成功で幕を閉

じました。ライオンズの会員さんにも数々の来

場を頂き誠に感謝しています。数々のお客様か

ら「鳥取の花を変えていってください」など温

かいお言葉まで頂き、この会をおこなったこと

に意味があったと、大満足しています。これか

らは、年に一度、仁風閣で花展を実現させよう

と思っています。これからも温かく見守ってく

ださい。皆さん大変ありがとうございました。

・太田恵久…入院中御見舞ありがとうございまし

た。先月退院し快復しつつあります。ありがと

うございます。

・砂田典男…5月31日（日）開催されました、い

なばライオンズクラブゴルフ同好会、5月月例

杯においてベスグロ優勝しました。これで安田

会長杯取り切り戦にも参加資格が出来たので一

安心です。次回も楽しくラウンドしたいと思い

ます、皆様、よろしくお願いします。

・いなばの祭典実行副委員長　井上法雄…世界砂

像フェスティバル皆様方のご協力のおかげをも

ちまして目標を大きく上回る35万人をこえる

方々においでいただきました。ライオンズの皆

様そしてボランティアに参加いただきました皆

様にお礼をもうします。

・林由紀子…世界砂像フェスティバル開幕　4月

18日に開幕した世界砂像フェスティバルは、

先月末で閉幕しました。35万人以上の入場が

あり、好評でありました。いなばライオンズク

ラブの皆様も沢山お越しくださりありがとうご

ざいました。因幡の祭典のイベントは今後もい

ろいろ続きますのでよろしくお願いします。ド

ネーションします。

・森田勝憲…会員皆様のご支援、ご協力のおかげ

でリジョンチヤーパーソンの役目を終わろうと

しております。だけどもう一つの大切な事が

残っております。それは会報6月号の末尾に書

いておりますが、次期中本ガバナーの支援金の

事です。年度当初から申し上げておりましたの

で会員皆様はご理解して頂いておりますと思い

ますがよろしくご協力をお願いします。又、西

原淳吉君の思い出を掲載していただきありがと

うございました。ドネーションします。

・岸　良尚…いなばライオン誌、6月号の表紙に

大きく顔写真取り上げて頂き有難うございま

す。喜んでドネーションします。

6月第2例会（6月18日）

・森田勝憲…6月号の会報に退任の挨拶にも書き

ましたが、7R－RCとして一年間、界委員皆様

には大変お世話になりました。お陰さまで無事

任期をまっとうする事が出来ました。心から感

謝申し上げます。いよいよ次年度は7Rより中

本ガバナーが誕生します。7R－1Z・2Zでは我

がクラブより山本キャビネット副幹事をはじめ

沢山の地区役員が選任されております。皆様の

ご活躍を期待し、又、我々会員は支援と協力を

惜しまず、中本キャビネットを支えていく覚悟

で一年間頑張りましょう。

・粟嶋道和…今年度私の地区役員にたいして物心

の協力を頂き心から感謝致します。ありがとう

ございました。

・粟嶋道和…7月11日ふれあい会館で鳥取県高校

生による環境サミットを開催し、日頃の環境活

動の発表の場を計画しました。時間の許す限り

参加をお願い致します。※協力を参加をお願い

してドネーションします。

・役員一同…今年度はお世話になりました。

・木下義章…会員増強の目標が達成できなくて会

員委員長として残念です。

・砂川啓治…1957年、クラブ結成、10周年の記念式

典の折、L岡本義男に、スポンサーされ、入会以

来32年間、皆様には大変お世話になりました。

・砂川啓治…第23回交通安全こども自転車鳥取

地区大会が6月14日開催され、我が美保小学校
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★6月4日　第987回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率63.5％　M後率83.5％）

＜幹事報告＞

・6LC会長・幹事会開催について

日　時　2009年5月27日（木）18：30～19：50

場　所　白兎　　出席者　森田勝　安田　井上

・現次期引継ぎ理事会開催について

日　時　6月11日（木）18：30～

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

＜委員会報告＞

・計画…6月第2例会（平成19年度最終）開催

日　時　2009年6月18日（木）例会18：00～

18：40　懇親会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円（当日集金）

・環境保全…いなばの森草刈り作業実施について

日　時　6月13日（土）15：00～17：00

場　所　いなばの森　※軍手、鎌持参

・視力保護・社会福祉…障害者福祉週間事業「第

29回ふれあい広場」開催について

日　時　 5月24日（日）13：00

　　　　於．鳥取県民体育館

参加者　L8名　LS4名

・鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ交流会開催

日　時　6月14日（日）12：00～14：00

場　所　さわやか会館3F

参加者　安田　砂田　砂川　住谷　富士原

　　　　山本俊章

・次期幹事…次期第2回準備理事・委員長会開催

日　時　6月19日（金）18：30～

　　　　　鳥取ワシントンホテルプラザ

・次期会員…会員手帳作成のお願い

※講演　講師　鳥取大学工学部松原雄平教授

　　　　演題　「鳥取の防災・危機管理を考える」

★6月11日　現次期合同理事会　18：30～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

　理事20名出席（現・次期合同）　

・7R－1Z現・次期三役予備会議報告について

・各委員会報告（引継事項）

★6月18日　第988回例会　12：20～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

　（純出席率65.9％）

※5メンバー・キー賞伝達

※協議事項

・優待会員申請について　　　　　　　　　承認

・ガバナー支援金について　　　　　　　　承認

＜幹事報告＞

・今年度会計監査会開催について

日　時　2009年7月6日（月）11：30～　梅乃井

出席者　監査2名　会長　第一副会長　幹事

　　　　会計　事務局

・6LC親善チャリティーゴルフ大会成績報告

団体　優勝　いなば　2位久松　3位中央

個人　優勝田中敏　3位山下　4位福嶋

・6月末退会者について

＜会計報告＞理事会どおり

＜委員会報告＞

・次期幹事…第1回7R－1Z次期会長・幹事会開催

日　時　7月13日（月）12：00～14：00

チーム11年連続優勝しました。我が孫7号「一

真」6年生　10号「健」4年生、兄弟で出場。個

人の部で兄が優勝、弟が4位で入賞しました。7

月に県大会に出場します。「オジイ」の指導力

のおかげ。

・大月　徹…ついに60才になりました。定年退職

の年齢です。まだ元気ですので、頑張って仕事

をします。今後とも宜しくお願いします。

・田中敏明…6月7日の6LC親善チャリティーゴル

フ大会で見事優勝出来ました。我がクラブで

は、何年も勝ってないので、鳥取いなばのレベ

ルの高さに、今更ながら感心します。

・山下教幸・木下修司…6LC親善チャリティーゴ

ルフ大会で個人で三位入賞（山下）同じく五位

入賞（木下）させて頂きましたのでドネーショ

ンさせて頂きます。

・藤森寛義・田中宏明・西山　弘…6月7日6LC親

善チャリティーゴルフ大会で、飛び賞に藤森、

田中宏明、西山が入りました。3人は同一組で

した。
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理事会だより－（7月）事務局だより
2009年度第12回理事会　平成21年6月11日（木）

議題

①次期ガバナーが、7R－2Zから出られることを

受けて6LC会長幹事会にて、支援金問題が審議

された結果を受けて、当クラブの対応を審議し

た結果、ZCの方で金額を統一して頂くようお

願いすることとする。　

②とっとり環境ネットワークチラシ配付　　承認

③新会員について　　　　　　　　　　　　承認

④退会者について　　　　　　　　　　　　承認

⑤優待会員申請について　　　　2名承認とする。

⑥不在会員申請について　　　　　　　　　承認

⑦5月末残高試算表報告　　　　　　　　　　承認

⑧6月決算見込について　　　　　　　　　　承認

⑨剰余金処分案について　　　　　　　　　承認

⑩会計監査について　　　　　　　　　　　承認

◎7月誕生祝…6日角谷　7日岸　10日松本美

　18日中山

◎7月結婚ライオン…2日太田恵　17日福井

◎同好会だより

・7月のクラブゴルフは、7月26日（日）於．砂丘

9：00スタート　総会　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

マンスリーレポート集計表（5月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 50,000 1 21 31 32 0 0 32 2 2 2 81.0

鳥 取 中 央 3 154,500 2 50 38 38 0 1 37 2 0 0 82.0

鳥取いなば 1 50,000 1 16 87 85 0 0 85 8 0 0 87.0

鳥 取 久 松 2 55,000 1 15 42 43 0 0 43 2 0 0 76.0

鳥 取 千 代 2 50,000 2 30 25 28 0 1 27 3 0 0 84.0

鳥 取 砂 丘 2 378,784 2 244 51 51 0 0 51 6 0 0 75.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 1 19 19 0 0 85.0

　　　　於．シティホテル

出席者　林　下石　事務局

★6月19日　第2回準備理事委員長会議　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

理事15名　委員3名出席
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緑鮮やかな季節となり、山は緑に燃え初夏を告

げる紅色のハマナスの花が庭の片すみを彩ってい

ます。この度 LSC二十五周年と言う節目の年に思

いがけない幹事の大役をいただき誠に有難うござ

います。もっと試練を積みなさいと言う神様のお

仕組みなのでしょう？会員数は徐々に減り会員の

平均年齢は間違いなく上がってきています。然し

乍ら積み上げられた年月の重みをずしっと感じ身

の引き締まる思いで、一杯でございます。二十五

年間の伝統を守り更なるライオネスクラブの発展

のため、三谷会長様のもとで微力乍らお役目を務

めさせて頂きたいと思います。社会不安の多い近

年ですが、何事も前向き思考で会員皆様の声に耳

を傾け乍ら例会の和やかな雰囲気づくりと、常に

謙虚な気持ちで笑顔を忘れず、きめ細やかに心の

篭った奉仕活動をさせて頂く様心掛けたいと願っ

ています。親クラブ会員の皆様、LSC会員の皆様、

どうぞご指導・ご協力宜しくお願い申し上げます。

幹事に就任して

横 山 紀 代幹事

この度、ライオネスクラブ指名委員会より会長

という大役を推挙されお受けすることになりまし

た。もとより力量もございませんが、副会長様、

幹事様、各委員会様又会員お一人お一人の皆様方

のご支援により、その責務を果たせていただく所

存でございます。

又本年は記念すべき25周年の年となっています。

当クラブは 1984 年に始まり、当初より会員と

してご活躍なさった先輩の方々も半数以上いらっ

しゃいます。25 年の歴史を歩んでこられた方々

に学びつつ、若輩の私も一歩一歩前進させていた

だければ幸いと存じます。

会員数も減少し、高齢化していますが、できる

ことから奉仕させて頂きたいと考えます。

何よりも大切にしたいことは、会員が、一致し、

和をもって楽しく愛の精神で奉仕に努めることが

出来ますように心より願っています。

何卒宜しくお願い申し上げます。

ライオネスクラブ会長就任挨拶

三 谷 信 子会長
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理事会並びに委員会構成表　2009.7 ～ 2010.6

◎6月12日　第294回6月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・スポンサークラブ会長挨拶

・6月誕生祝品贈呈…2名

・鳥取こども学園よりお礼状

・第29回ふれあい広場報告

5月24日（日）13：30～　鳥取県民体育館

奥田　加藤　三谷　横山　4名参加

・今年度会計監査会

7月7日（火）11：30～

・安田　勤・井上法雄…スポンサークラブ会長・

幹事　一年間ご苦労様でした。

・加藤貞子・影井久江…無事務めさせて頂きまし

てありがとう御ざいました。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 17 金

２ 木 第 989 回例会 18 土

３ 金 19 日 　　

４ 土 20 月 海の日

５ 日 21 火 （鳥取中央 LC例会）

６ 月 会計監査 22 水

７ 火 LSC会計監査　　（鳥取中央 LC例会） 23 木 （鳥取久松 LC納涼例会）

８ 水 24 金 （鳥取千代 LC納涼例会）

９ 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 25 土

10 金 LSC第 283 回例会（鳥取千代 LC例会） 26 日 クラブゴルフ

11 土 27 月

12 日 28 火 （鳥取 LC納涼例会）

13 月 第 1回 7R－ 1Z 会長・幹事会 29 水

14 火 （鳥取 LC例会） 30 木

15 水 （鳥取砂丘 LC納涼例会） 31 金

16 木 第 990 回納涼例会

表紙写真説明

6 月 13 日、「いなばの森」草刈り作業。植樹から 1年経過しました。順調に育っています。

7 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

鳥取いなばライオンズクラブも新年度に替わり、
林会長を元とした新役員体制でのスタートです。
会長スローガンは『真心の奉仕で　笑顔と感動
を』でありますが、このスローガンを念頭に置き、
会員全員が笑顔と感動を絶やさないように、ほん
とうの心で力をつくしましょう。
新年度のスタートにあたり、各委員会も新たな
メンバーでの活動が始まります。
鳥取いなばライオンズクラブは 41 年の歴史が
ありますが、これまでの委員会活動を尊重し、み
んなで力を合わせて頑張りましょう。力をつくす
のも体あってのものであり、健康第一・家庭円満
にて本年度が笑顔と感動で過せるようアクティビ
ティを頑張りましょう。
本年度の会報発行に当たり、会員の皆様に原稿
を依頼致しますので御協力をお願いします。

PR・会報編集委員長　山本　隆

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　林 　 憲 二
　　　　鳥取市茶町419-3
　　　　蕁27-7757
幹　事　下 石 明 義
　　　　鳥取市佐治町大字畑278
　　　　蕁（0858）88-0647
編　集　山 本 　 隆

責任者　八頭郡八頭町大江69
　　　　蕁（0858）73-8233


